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Manzanares 

El secretario provincial, Antonio Lucas-Torres: “Pedro Sánchez debe 
pedir  perdón a los socialistas de esta tierra por el despotismo de García-Page” 
 
“Tras la dimisión en bloque de la ejecutiva del PSOE de Valdepeñas, Page hace socialistas de primera y de segunda” 
 

 

 
          Serna, López de la Manzanara y Lucas-Torres 
 
 
 
 

Lucas-Torres ha calificado la presencia de Pedro Sánchez 
en la provincia de “lamentable y penosa”, ya que ha 
tenido que desplazarse a Ciudad Real “para poner orden 
y arreglar el desastre de García-Page en Castilla-La 
Mancha”. Ha lamentado la “grave” situación que está 
atravesando el PSOE de Valdepeñas con la dimisión en 
bloque de su ejecutiva, de su secretario general y de 
algunos concejales del Ayuntamiento, "situaciones que 
se vienen sucediendo en toda la región y que evidencian 
el fracaso organizativo y el caos que está generando en el 
partido el máximo responsable de los socialistas 
castellano-manchegos".  

 

 

 

Ciudad Real 

La vicesecretaria de Comunicación, Lola Merino: “Gracias a Cospedal, 
Castilla-La Mancha pasará de ser bono basura a tener los impuestos más bajos 
de España” 
 
Merino afirma que “esta bajada de impuestos fue 
anunciada por la presidenta en el Debate sobre el Estado 
de la Región, con lo cual se demuestra que Cospedal 
cumple lo que promete y promete lo que puede cumplir”. 
Asegura que le sorprende y mucho que el PSOE se oponga 
por completo a bajar los impuestos a los ciudadanos de 
CLM con la presentación de una enmienda a la totalidad. 
“Los socialistas lo van a tener muy difícil para defender por 
qué se oponen a bajar los impuestos, por qué siguen 
empeñados en defender sus intereses partidistas y por qué 
no apoyan a un Gobierno que vela por el interés general y 
por medidas que beneficiarán a todos los contribuyentes”. 
 
 

 
                                         Lola Merino 
 

http://www.ppciudadreal.es/


 
 

                                     

 

Almodóvar del Campo 

El senador Sebastián García, visita la localidad 
 
Se reúne con la Junta Local y el Grupo Municipal Popular 
 

  

 
 
Entre otros asuntos, García ha repasado el decálogo de 
medidas puestas en marcha por el Gobierno de Cospedal 
“para salir del agujero en el que el PSOE nos dejó” y ha 
destacado que se ha logrado rebajar el déficit desde el 
1,5% en 2011 hasta el entorno del 1% en la actualidad, 
que se están pagando facturas en 48 días de media en 
CLM, que se han reducido los organismos duplicados e 
innecesarios y que se está apoyando a los 
emprendedores y a las empresas exportadoras para 
afianzar el crecimiento económico y crear empleo.  

Sebastián Garcia con la Junta Local y el Grupo Municipal 

 
 
 
 
Madrid 

La presidenta de la comisión de Igualdad del Congreso, Carmen 
Quintanilla,  se reúne con la comisaria en materia de discriminación por razón 
de sexo de la comisión australiana de Derechos Humanos 
 
 
 
Quintanilla ha mantenido una reunión con la comisaria Elizabeth 
Broderick, el Coronel Jesús Gil Ruiz y Vega Solana, representante de 
la Embajada de Australia en España para conocer a fondo las 
políticas que en esta materia llevan a cabo en dicho país. Ha 
subrayado que “encuentros de este tipo son muy interesantes y 
beneficiosos ya que sirven para intercambiar experiencias y poder 
mejorar las líneas de actuación en materia de igualdad en las 
fuerzas y cuerpos de seguridad del Estado en nuestros respectivos 
países”. Ha recordado cómo en estos últimos meses en España “se 
está conmemorando con diversos actos el 25 Aniversario de la 
incorporación de las mujeres a la Guardia Civil y que coincidiendo 
con este aniversario se siguen dando pasos importantes adelante 
para promover la igualdad en este Cuerpo con la reciente puesta en 
marcha del Comité para la Igualdad Efectiva de Mujeres y Hombres 
en la Guardia Civil”. 
  

       Gil Ruiz, Broderick, Quintanilla y Solana 
 
    

 



 
 

Almagro 

 “Sabores Calatravos 3.0” llega con el objetivo de crear nuevos lazos 
comerciales para los productores de la comarca del Campo de Calatrava 
 
El delegado provincial de la JCCM, Antonio Lucas-Torres, ha participado en la presentación de “Sabores Calatravos 
3.0” junto al presidente de la Asociación para el Desarrollo del Campo de Calatrava y alcalde de Bolaños de Calatrava, 
Miguel Ángel Valverde, y el alcalde de Almagro, Luis Maldonado. Se celebrará del 20 al 22 de noviembre  en el Centro 
de Recepción de Visitantes del Campo de Calatrava-Parque Cultural de Almagro. Ha señalado la importancia de que 
“Sabores Calatravos 3.0” coja el testigo del primer Túnel de los Sabores que tuvo lugar durante el otoño pasado. A su 
juicio “esta nueva experiencia supone un paso más ya que es un proyecto más ambicioso en el que todos los 
asistentes podrán disfrutar y compartir actividades y experiencias en torno a nuestros productos”. Esta iniciativa, 
organizada por la Asociación para el Desarrollo del Campo de Calatrava, está financiada por el Fondo Social Europeo y 
la consejería de Empleo y Economía. Cuenta con la participación de alumnos y monitores de los talleres de empleo 
que desarrolla la asociación y que están subvencionados por el Gobierno regional. 

 

 
Valverde, Lucas-Torres y Maldonado 

 

 

Ciudad Real 

El delegado provincial de la JCCM, Antonio Lucas-Torres, mantiene una 
reunión de trabajo con la alcaldesa de Torrenueva, Esperanza Martín 
 
Durante el encuentro se han abordado distintos temas de actualidad local, en torno a los cuales, ambos han mostrado 
su disposición para colaborar de forma conjunta en pro del bien común de cada uno de los ciudadanos del municipio 
ciudadrealeño. En ese sentido, ha señalado la labor llevada a cabo por la alcaldesa y el resto de miembros de la 
corporación municipal con respecto al saneamiento de las cuentas municipales, una actuación que, a su juicio, se 
suma a las iniciadas en otras localidades.  
 

 
Antonio Lucas-Torres y Esperanza Martín 



 

 
Ciudad Real 

La alcaldesa, Rosa Romero, renueva el convenio regulador de la 
subvención directa  a favor de AJE 
 
20.000 euros de subvención municipal para el desarrollo de la actividad empresarial entre los jóvenes ciudadrealeños 
 
Romero destacaba la  longevidad de este convenio que se 
viene firmando con AJE desde hace años y la importancia 
que tiene como apoyo económico durante todo ese 
tiempo “a un colectivo como los jóvenes empresarios que 
trabajan por ayudar a la gente joven que desea poner en 
marcha su propio negocio”. Ha subrayado que la 
subvención se destinará  a la realización de diversas 
acciones y actividades dirigidas a promocionar el Vivero de 
Empresas del Ayuntamiento capitalino  que gestiona AJE. 
“Estamos convencidos que la salida de la crisis pasa por 
ayudar y facilitar  el emprendimiento en nuestra ciudad, 
especialmente entre los jóvenes que son los que más 
sufren el desempleo y para los que AJE resulta un 
referente y una ayuda fundamental en la capacitación de 
fórmulas como el autoempleo o la creación de 
microempresas”. 

 

 
              Rosa Romero y José Manuel Poveda 
 

 
 

Ciudad Real 

El portavoz adjunto del PP de CLM, Miguel Angel Rodríguez: "Cospedal 
rebaja impuestos y legisla en favor de los más desfavorecidos mientras Page, 
ausente, se dedica a sus líos de partido"  
 
Rodríguez ha destacado que ayer asistimos a un acuerdo "histórico" en las Cortes de Castilla-La Mancha con la 
aprobación por unanimidad de la Ley de Garantía de Derechos de las Personas con Discapacidad, una ley que supone 
“un antes y un después en la protección a este colectivo en la región” y que es “una muestra más del compromiso de 
Cospedal con los más desfavorecidos”. Ha celebrado que Cospedal vaya a devolver el 25% de la paga extraordinaria 
del mes de diciembre de 2012 a los empleados públicos de CLM, medida que se incluirá en las cuentas regionales de 
2015 para que la devolución se pueda efectuar en el primer trimestre del próximo año. Además, ha destacado que 
esta medida es posible, gracias a que se ha salvado la quiebra en la que se encontraba la región y a que se han 
cuadrado las cuentas. “Siempre hemos tenido claro que había que sanear las cuentas públicas, pero ahora toca sanear 
las cuentas de los ciudadanos, por eso nos sorprende que el PSOE no apoye una reforma fiscal que consolida la bajada 
de impuestos”. “Espero que Page sepa explicar a Pedro Sánchez por qué se opone a bajar los impuestos a las rentas 
medias y bajas”.  

 

 
Miguel Angel Rodríguez 


